

図書室漫歩

●開室時間 9:00~17:00
●休室日 毎週月・木曜日・祝日
●TEL・FAX 36-1044

◆幼児向け



久慈東高等学校美術部
(社)久慈青年会議所

『おひさまいろのなみだ』

琥珀は昔、人魚が大切な人のために流した涙だった」という言い伝えをもとに組み立てられた物語です。久慈地域の歴史や資源をテーマに、久慈東高等学校美術部が作成した絵本です。

『おばけ美術館へ
いらっしゃい』



柏葉 幸子
ポプラ社

◆一般向け

『野村の「目」
弱者の戦い』

もし首なら僕はもう生きていません。帰りに南海電鉄に飛び込んで自殺します。南海ホークス新人時代の解雇通告に、18歳の著者が発した言葉。どん底のテスト生からはい上がった弱者が強者に打ち勝つ極意とは…

8/2うねとり荘夏まつり

おやき・
ドーナツ・
焼き鳥、
販売します!!



やませ朝市

普代の新鮮な海の幸や山の幸が盛りだくさん。皆さんお越しください。

毎月第3日曜日に普代駅で開催!!
8/17、9/21、10/19、11/16

中央区 三船製菓 ☎35-2020



防ごうよ 犯罪と非行

法務省が主唱する“社会を明るくする運動”強化月間に合わせ、久慈地区保護司会（柏木睦夫会長）が7月1日、役場を訪れました。1階村民ホールには同会のメンバーと役場職員ら約30人が参集。普代中3年の畠俊介君、野田口俊一君、松家菜ななさんが1日保護司に任命され、畠さんが「犯罪と非行防止には、行政と地域が一体となつた取り組みが必要です」と法務大臣のメッセージを読み上げました。（写真）

きれいに磨けたかな？

親子で歯の健康を守ろう——と歯科健康講座が6月10日、保健センターで開かれました。

普代児童館年長組の園児と保護者ら約40人が参加。歯科診療所職員や栄養士、保健師らそれぞれが、歯磨きや食生活の大切さを説明しました。

ブラッシング指導では、染め出しという赤い液状のものを歯に塗り、歯垢の付着している部分を確認し、園児たちはゆっくり丁寧に、お母さんたちは仕上げ磨きに真剣に取り組んでいました。（写真）



北緯40度 そぞろある記



思いやりの心育てよう

世界人権宣言60周年を記念して「人権フェスタin普代」が6月27日、社会体育館などで行われました。

宮古人権擁護委員協議会の和野崎勝秀会長や村人権擁護委員、普代児童館園児と保護者ら約160人が参加。第1部の人権教室では、園児らはマスコットの「人KENまもる君、あゆみちゃん」と手をつなぎ、

みんなで輪をつくり友達への思いやりの歌を一緒に歌いました。（写真）

第2部では熊坂伸子村教育長が講演。自身の家族のエピソードなどを交えながら、「差別と偏見は、間違った思い込みや他人への優越感、劣等感から生まれます。まずは自分を知り好きになり、日常生活の中で親子、夫婦間の思いやりの心を育ててください」と呼び掛けました。



役場OB会が清掃奉仕

役場職員OB会（米田實代表、会員37人）のメンバー14人が6月9日、くろさき荘周辺の清掃奉仕をしました。汗ばむ陽気の中、皆さんは草刈りをしたり、腐った木などをチエーンソーで切つたり、集めて軽トラックで運搬したり、丸1日清掃に汗を流しました。（写真）

会長の米田さんは「みんなで村のために、何かで役に立つと思つてやつています」と話していました。清掃後は駐車場など見通しが良くなり、見違えるほどきれいになりました。

渡辺さんらクイズで来村

NHK放送の企画番組「クイズでGO! 口一カル線の旅～岩手・三陸鉄道～」の収録が6月18日、普代元村で行われました。

タレントの渡辺徹さんやビビる大木さん、山本梓さんほか、カメラ・音声などのスタッフら総勢15人が三陸鉄道普代駅に下車。「村で50年以上続いている夏においしいもの」の答え探しに、中央区の三船製菓さんを訪ねました。3人はキャンデーを食べながら店主の隆久さんから長年続いた歴史を聞いていました。（写真）

番組は8月4日の午後7時30分、NHK総合テレビで放映されます。ぜひ、ご覧ください。

